



Pressemeldung

Hannover | Datum 30.07.2025

English version below

Das Startup Papair GmbH erhält ISO-Zertifizierung für Qualitäts- und Umweltmanagement

Nachhaltige Verpackungslösungen jetzt auch nach ISO 9001 und ISO 14001 zertifiziert

Hannover, Juli 2025

Die Papair GmbH, Entwickler und Hersteller von Verpackungslösungen aus PapairWrap, der Luftpolsterfolie aus Papier, hat im Juni 2025 erfolgreich die Zertifizierung nach **ISO 9001** (Qualitätsmanagement) und **ISO 14001** (Umweltmanagement) abgeschlossen. Damit erfüllt das niedersächsische Startup zwei international anerkannte Standards, die insbesondere in der Zusammenarbeit mit Industrie und Großkunden zunehmend eine Voraussetzung sind.

„Als junges Unternehmen dachten wir anfangs nicht daran, uns schon früh mit Zertifizierungen zu beschäftigen“, erklärt Christopher Feist, CEO und Co-Founder der Papair GmbH. „Doch gerade in der Zusammenarbeit mit größeren Unternehmen sind diese Zertifikate oft Grundlage für Testphasen, Pilotprojekte aber auch langfristige Kooperationen.“

Im Rahmen des mehrmonatigen Auditierungsprozesses hat Papair interne Prozesse, Strukturen und Zuständigkeiten systematisch überprüft und weiterentwickelt. Das Ergebnis ist ein praxisnahes Qualitäts- und Umweltmanagementsystem, das die Nachhaltigkeitsziele des Unternehmens mit verlässlichem Qualitätsmanagement verbindet.

Papair hat mit der Luftpolsterfolie aus Papier eine Alternative zu konventionellen Kunststofflösungen für Versand und Logistik etabliert. Mit der erfolgreichen ISO-Zertifizierung unterstreicht das Unternehmen seine Position als zuverlässiger Partner für Unternehmen im gesamten Umstellungsprozess auf nachhaltige Verpackungslösungen.

Über die Papair GmbH

Das 2020 gegründete Startup Papair entwickelt und produziert nachhaltige Verpackungslösungen und hat 2023 PapairWrap, die



Luftpolsterfolie aus Papier auf den Markt gebracht. Es begleitet Unternehmen beim gesamten Prozess der Verpackungsumstellung auf deren Weg zu mehr Nachhaltigkeit. Ziel es, Kunststoffverpackungen durch wirtschaftliche und nachhaltige Alternativen zu ersetzen. Papair produziert seit August 2023 am eigenen Standort Rethem in Niedersachsen.

Pressekontakt

Papair GmbH
Anke Thies
Fliegerstraße 1
30179 Hannover
+49 511 54619625
+49 176 46173402
presse@papair.de
www.papair.de



Press release

Hanover | Date: July 30, 2025

Start-up Papair GmbH receives ISO certification for quality and environmental management

Sustainable packaging solutions now also certified according to ISO 9001 and ISO 14001

Hanover, July 2025

Papair GmbH, developer and manufacturer of packaging solutions made from PapairWrap, the paper-based air cushion film, successfully completed certification according to ISO 9001 (quality management) and ISO 14001 (environmental management) in June 2025. The Lower Saxony-based start-up thus meets two internationally recognised standards that are increasingly becoming a prerequisite, particularly when working with industry and major customers.

“As a young company, we didn't initially think about getting certified early on,” explains Christopher Feist, CEO and co-founder of Papair GmbH. “But especially when working with larger companies, these certificates are often the basis for test phases, pilot projects, and long-term collaborations.”

As part of the audit process, which lasted several months, Papair systematically reviewed and further developed its internal processes, structures, and responsibilities. The result is a practical quality and environmental management system that combines the company's sustainability goals with reliable quality management.

Papair has established an alternative to conventional plastic solutions for shipping and logistics with its paper bubble wrap. With its successful ISO certification, the company underscores its position as a reliable partner for companies throughout the transition process to sustainable packaging solutions.

About Papair GmbH

Founded in 2020, the start-up Papair develops and produces sustainable packaging solutions and launched PapairWrap, its paper bubble wrap, in



2023. It supports companies throughout the entire process of switching to more sustainable packaging. The goal is to replace plastic packaging with economical and sustainable alternatives. Papair has been producing at its own site in Rethem, Lower Saxony, since August 2023.

Pressecontact

Papair GmbH

Anke Thies

Fliegerstraße 1

30179 Hannover

+49 511 54619625

+49 176 46173402

presse@papair.de

www.papair.de